

平素より格別のご高配を賜り
厚く御礼申し上げます。
弊社は、令和四年十月二十八
日、品川プリンスホテルメイン
タワー宴会場トペアーズにて、創
業90周年記念祝賀会を執り行い
ました。

祝賀会は、弊社執行役員 相
原めぐみの司会進行で始まり、
冒頭、主催者を代表した私の挨
拶では、ご来賓の皆様に謝意を
示すとともに次の100周年に向
て決意表明を致しました。

「私は会社を継承するにあた
り、創業者の志を受け継ぐこと
を第一に考えました。創業者の
思い、情熱を忘ることなく、
そして、新たな時代の求めに応
じたイノベーションを進めるこ
とで、来るべき100周年に向け
ての決意を新たにした次第でござ
ります。」

祝賀会の前半には、当日のご
来賓様全員のご紹介を行い、ウ
エノ光線療研有限会社 取締役

創業90周年記念祝賀会を開催

医学博士 宇都宮 正範

を展示し（写真）、ご来賓の皆
様に、弊社の歴史を肌で感じて
いただきました。

続いて主賓のイビデンケミ
カル株式会社 代表取締役社
長 中村明仁様からは、弊社と
の長いお付き合いの歴史に触
られ、心温まる祝辞を頂戴致
しました。そして、乾杯のご発声
は、株式会社鈴木光線治療研究
所 代表取締役 鈴木彰様より
いたとき、歓談のひと時に入
りました。当日が初対面という方
がたくさんいるなか、会は終り
なごやかな雰囲気で進行しまし
た。

新型コロナウイルス感染症第
七波が収束し、比較的落ち着いて
いるタイミングで開催できた
ことに、ただただ感謝の気持ち
しかありません。創業者 宇都



発行所
光線療法
普及協会
(年2回発行)

〒153-0063
東京都目黒区目黒
1-23-11
電話 (03) 5759-6333

その後、この日のために制作
した90周年記念ビデオ（弊社ホ
ームページよりご覧になれます）
の上映を行い、弊社取締役
徳永幸男の中締めの挨拶、全員
での集合写真撮影ののち、一旦
散会となりました。そして、ほ
とんどの皆様に、ホテル内の二
次会会場にお集まりいただき、
遅くまで光線療法について熱く
語り合いました。



創業者写真および新旧治療器の展示



新型コロナウイルス感染症の流行等、まだ社会全体が不透明な時期に、弊社といたしましても不本意でございますが、ご承のとおり原材料費の上昇を含む製造コストの高騰により、価格据え置きは厳しい状況にございます。

今後、より一層の品質向上を目指しまして、ご愛用者さまへのサービスを心がける所存でございます。

何卒、このような事情にご理

平素より、サナモア製品をご愛顧いただき誠にありがとうございます。さて、誠に恐縮でございますが、弊社光線治療器の販売価格について、HS（はつらつさん）シリーズは、昨年十一月一日より値上げさせていただいており、SN（サナモア）シリーズでは、令和五年一月一日より、値上げさせていただくこととなりました。

解をいただき、誠に申し訳ございませんが、今回の値上げにご了承賜りますようお願い申しあげます。

サナモア光線治療器 販売価格変更のお知らせ

光線治療器	新販売価格(税込)	送料
8号器 卓上型 (SN-8)	181,500円	無料
7号器 支柱型 (SN-7)	224,400円	無料
手動式 はつらつさん (HS-M)	198,000円	無料
全自动 はつらつさん (HS-A)	495,000円	無料

謹
賀
新
年

明けましておめでとうございます。
弊社は、昨年創業90周年の節
目の年を迎ましたが、本年よ
り、次の100周年に向けて歩み始
めます。「二兎を追う者は一兎
を得ず」といった諺もござい
ます。弊社は、光線療法の普及
に、一意専心、邁進する所存で
ございますので、どうぞ末永く
よろしくお願い申し上げます。

浅沼英子（岩手県）、市原美
子（愛知県）、市原美実（愛
知県）、今中昌明（兵庫県）、
島順子（千葉県）、関根有香
（神奈川県）。敬称略。

治療師認定者



vol.81 宇都宮 正範

**第二十七期
サナモア光線治療師
養成講座を東京にて開講**

第二十七期サナモア光線治療師養成講座は、六月十七日、十八日の二日間、六名の方にご参加いただき開講致しました。今回、治療師認定を受けられた方をご紹介致します（写真）。

開講日程

6月16日(金)、17日(土)
会場 目黒区民センター 会議室

講座内容

- (1) サナモア光線療法の基礎と生物学的作用
- (2) 光線治療器のメンテナンス法
- (3) 全身多灯照射療法の実践
- (4) 医学総論
- (5) 関係法規・開院のための準備

資格取得者の特典

- (1) サナモア販売における代理店資格の取得
- (2) サナモアの名称使用
- (3) 治療院を開業する際の指導
- (4) 「健康と光線」への治験例投稿

申し込みの締め切り：6月9日（金）

明けましておめでとうございます。

**第二十八期
サナモア光線治療師
養成講座のお知らせ**

今年度、サナモア光線治療師養成講座は、六月に東京で開講する予定であります。光線治療院の開業をご検討されている方や光線療法について勉強したいとお考えの方は、(株)東京光線メディカル（03-5759-6333）までお問い合わせください。

**第二十八期
サナモア光線治療師
養成講座のお知らせ**

**第五十四回
「光と熱研究会」**

関東支部講演会のお知らせ

医療に関連した話題や治験例の報告を中心とした研究会です。一般のご愛用者様も是非ご参加ください。なお参加は無料です。

日時：四月二十二日（土）午後二時開始

**サナモア
地方部会報告**

会場..	目黒区民センター
住所..	中小企業センター 五階会議室
電話..	03-3711-1121
交通..	JR目黒駅から徒歩10分

昨年、地方での講演会を再開致しましたが、本年も、感染症の流行状況を見ながら開催する予定であります。ご参加の程よろしくお願い申し上げます。

**サナモア関西支部
講演会**

日時：五月二十六日（金）午後二時開始

会場.. 神戸市産業振興センター
会議室901

住所.. 神戸市中央区
東川崎町1-8-4
電話.. 078-360-3200
交通.. JR神戸駅から徒歩5分

体
験
談
報
告

サナモアそして素敵な出会いに感謝です

愛知県 匿名希望

「新型コロナウイルスと共存するため」の記事に共感しました。予防と自己免疫力を高めておくことの大切さを感じています。

光線治療器との出会いは、十年前で、リウマチを患つた時、友人に紹介してもらいました。リウマチについて色々調べ、光線治療器を使うとともに、生活習慣を見直しました。ストレスを溜めないようにし、食事に気付けストレッチをして、自家製のヨーグルトに米ヌカを煎つた物やビール酵母、オリゴ糖等を入れ毎朝食べました。気温が低いと手や足が痛むので、光線治療器で体を温めてからボランティア活動を続けました。リウマチは三年程で良くなり、お医者さんから褒められました。

笑顔と前向きな言葉に心配が吹飛びました。

自己免疫力や修復力をもつ人

体を造られた神様がいて、素敵

な出会いを与えてくださった様に思えます。記事と皆さんの方に感謝します。

取扱商品のご紹介

ウイルヘルスプレー ウイルヘルダスター

この度、弊社ヘルスケア事業

部では、衛生関連商品の取り扱いを始めました。この商品は、

アルコールと同等の抗ウイルス、抗菌効果を発揮しながら、

その有効成分が表面に留まりバ

リア層を形成することで効果が持続し、使用箇所によつては、

最長で約七日間も効果が続きま

は氣から」「明日のことを心配せず今日一日精一杯生きる」聖書の言葉のようですが、心に響きました。

全自動はつらつさん 納期遅延に関するお知らせとお詫び

首記の件、現在、半導体を含

む電子部品の需給が世界的に逼迫しており、弊社の一部製品

全自動はつらつさんにおきまし

て生産に影響が及んでいる状況

にござります。

納期遅延の発生により、お客

様に多大なるご迷惑をお掛けし

対象製品：全自動はつらつさん
(H-S-A)

ておりますこと、深くお詫び申し上げます。引き続き部品確保に尽力し、弊社製品の安定供給に向け全力で取り組んでまいりますので、何卒ご賢察のうえ、ご高承賜りますようお願い申し上げます。

なお、ご不明な点につきましては、弊社までお問い合わせの

程お願い申し上げます。

ご高承賜りますようお願い申し上げます。

なお、ご不明な点につきまし

ては、弊社までお問い合わせの

程お願い申し上げます。

ますので、何卒ご賢察のうえ、

ご高承賜りますようお願い申し

上げます。

なお、ご不明な点につきまし</p

新型コロナワクチン接種は いつまで続くのですか?

医学博士 宇都宮 正範

最近、次のようなことをよく質問されます。「新型コロナウイルスワクチンは、一体いつまで接種すればいいのでしょうか。インフルエンザワクチンのよう、毎年接種することになるのでしょうか?」私は答えに窮しています。なぜなら、感染症の専門家でさえも、おそらく正解を持ち合わせていないからです。差し当たり、ウイルスに聞いてくれといったところかもしれません。

そもそも、国民の7割から8割が、ワクチンを二回接種すれば集団免疫が成立し、コロナを抑え込めると言っていた話が、どうも免疫は低下するようだから三回目を接種する必要があるとなり、高齢者や基礎疾患のある方には四回目を接種する必要があると変わっていました。

また、ワクチン接種の間隔はどうも免疫は低下するようだから三回目を接種する必要があるとなり、高齢者や基礎疾患のある方には四回目を接種する必要があると変わっていました。

そして、この頃から、専門家の発言は、ワクチン接種は感染や発病を抑えられなくても、重症化を抑制するから必要となつていいきました。さすがに、四回目接種を行っているあたりから、国民の間では、ワクチンの効果に疑問の目が向けられ、接種控えも始まりました。時を同じくして、オミクロン株対策用のワクチンの接種が始まると、今度は一齊にそちらに飛びつき、おかげで流行初期のウイルスを作った従来型ワクチンは大量廃棄の憂き目を見ています。

そこで、この頃から、専門家の発言は、ワクチン接種は感染や発病を抑えられなくても、重症化を抑制するから必要となつていいました。さすがに、四回目接種を行っているあたりから、国民の間では、ワクチンの効果に疑問の目が向けられ、接種控えも始まりました。時を同じくして、オミクロン株対策用のワクチンの接種が始まると、今度は一齊にそちらに飛びつき、おかげで流行初期のウイルスを作った従来型ワクチンは大量廃棄の憂き目を見ています。

効果があると言えるのか、安全性はどうなのと言いたくなつて当たり前ではないでしょうか。いま医師として、ひとつだけ真実を述べると言わされました、「ワクチンだけに頼らず、自分自身の免疫を信じて、免疫力を高める努力をしましよう」と思っています。

サナモア体験記募集

光線療法普及協会では、皆様からの体験記を募集しております。なお掲載させて頂いた方には、薄謝を贈呈致します。

サナモア体験記の投稿について、メールでの募集も開始いたしました。下記のアドレスまで、お気軽にご投稿をお願い申しあげます。

メールアドレス: sanamore@sanamore.co.jp



光線療法普及協会 趣意書

光線療法普及協会は、日光が健康を増進する自然の恵みの源泉であり、病気の予防、治療に効果があるとの観点に立ち、光線療法の啓蒙、普及活動に努め、皆さまの健康維持に貢献します。

光線療法普及協会は、サナモアに対する認知と評価を高めるため、

- 一、「健康と光線」の発行
- 二、講演会の開催
- 三、サナモア光線治療師の養成の事業を行います。

光線療法普及協会

医学博士 宇都宮 正範

「健康と光線」の購読者を募集します。
また事業の詳細はお問い合わせ下さい。

〒153-0063 東京都目黒区目黒1-23-11

(本紙の無断転用を禁止します。)